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! ! ! !近日，在地铁 !号线虹口足球
场站近 "号出口处，一条崭新的健

身步道使得路过的乘客眼前一亮。
这里是新布置的上海地铁体育文化
角，#$余平方米的区域内有投篮机、
跑步机等。

工作人员介绍说，体育文化角
在周末开放，且避开早晚高峰，不会
影响轨交的正常运营。

本报记者 陈意俊 摄影报道

! ! ! !本报讯 昨天，上海市新闻工作者
协会新闻摄影工作委员会成立，并于
当日举行第一次理事会议。
新闻摄影工作委员会将以全面提

高新闻摄影工作者的思想政治素质和
业务水平为主要目标，努力建设一支
政治强、业务精、纪律严、作风正的新
闻摄影工作队伍。

上海新闻摄影工作委员会成立

! ! ! !本报讯 根据市委统一
部署，连日来，市领导韩正、
杨雄、刘云耕、冯国勤、殷一
璀和各位市委常委分别带领
检查组，对全市落实党风廉
政建设责任制和基层党建工
作责任制情况进行专项检
查。韩正指出，要通过检查总
结经验、查找问题，探索建立
起一套在全市可以推广的好
制度。抓党风要从作风入手，
最根本是强化党的宗旨意
识，落实群众观点。新形势
下，基层党组织建设要不断
创新工作方法，适应新型社
会架构和社会形态，真正做
到组织有活力、党员起作用、
群众得实惠。

在浦东新区，韩正带领
检查组与当地党员负责同志
一起，就检查情况进行分析
总结。韩正说：“党员干部腐
败，公权力被侵蚀，群众深恶
痛绝。如果各级党的领导干
部不保持清醒头脑把这个问
题看透看重，危害就在眼
前。”小事从严，才能确保大
事无误。加强党风廉政建设，
必须从源头抓起，从作风抓
起。腐败并不是一下子产生的，从宗旨
意识不强，群众观点淡薄，到出现官僚
主义、形式主义和奢靡浪费之风，继而
走向犯错违纪边缘，最终导致腐败。加

强党风廉政建设，必须清醒
地分析，针对不同问题、不同
人群采取针对性教育管理方
式，把工作做深做细。教育必
须严格、纪律必须严明、管理
必须严肃、腐败必须严惩。真
正解决问题，取信于民。

韩正指出，基层党组织
建设是当前党的建设中的薄
弱环节。随着市场经济发展、
社会多元变化，要实现党的
执政方式现代化，基层党组
织建设工作就要与时俱进，
不断创新，主动与新型社会
形态、社会架构相适应。上海
已有基础、有条件从群众认
同的角度，探索建立起一套
基层党组织和党员发挥作用
的新标准新要求，在实践中
将行之有效的措施制度化，
使贴近实际的制度成为新形
势下基层党建的有力保障。

杨雄带领的检查组听取
了市国资委的工作汇报。杨
雄指出，国资系统加强党风
廉政建设和基层党建，要注
重与全面深化国资国企改革
有机结合起来，进一步拓宽
视野，更新理念，善于借鉴，

勇于探索，使这项工作既有利于增强
干部队伍防腐拒变和抵御风险的能
力，又有利于国企提高现代化管理水
平，增强创新发展活力。

! ! ! !本报讯（首席记者 施捷）看病
方便了，费用也低了，我们更乐
了———这是市区大医院“开”到郊区
后，郊区患者的普遍评价。一位家住
嘉定的高血压老病人算了笔账：以前
他到瑞金医院高血压科看病，每月要
跑市区两三次。现在“转战”新开在嘉
定新城的瑞金医院北院，“最近诊疗
费全部提了价，但这里的药品加成取
消了。大大节约了时间、精力之外，总
体算来，省下了不小的一笔钱。”

记者了解到，分别开设于浦东临
港新城、闵行浦江镇、宝山区顾村镇
和嘉定区嘉定新城的第六人民医院
东院、仁济医院南院、华山医院北院、
瑞金医院北院，去年年底先后运营以
来，医疗业务量均稳步增长。市六医

院东院去年 #$月 %& 日率先开张试
运营以来，门急诊总量近 '() 万人
次，住院手术近 &$$例。仁济医院南
院 #%月 #%日开张试运行至今，门急
诊总量 %(!万人次，日均门急诊量近
*$$人次，住院手术近 %$$台。

截至 #月 #+日，恰逢开张“满
月”的华山医院北院和瑞金医院北院
也传来了诊疗量“见涨”的好消息，两
家新医院的日均门急诊量已分别达
到了 +**人次和 !')人次。华山医院
北院目前开放的临床科室有 %'个，
急诊救治更是列为了全院的“重中之
重”，每天急诊病人有 !$!#$$人次，
最高一天超过了 #"$人次。院方采取
先由大内科、大外科作急诊处置，再
安排病区专科医生参与进来的方法，

提高了救治效率，已成功抢救了宫外
孕休克等 #+例危重病人。瑞金医院
北院共开放了 &个病区 "%)张床，包
括普外科、消化内科、心胸外科、心血
管内科、血液科等 #"个科室均开始
收治住院病人。

本市新建的三级医院自本月初
起全面取消平均为 #),的各种各类
药品批零差价，并合理提高部分医疗
服务项目。'家医院连夜行动，于第
一时间执行“零差价”政策。

华山医院北院常务副院长汪志
明、瑞金医院北院常务副院长赵任接
受采访时表示，新建在郊区的大医院
将更多地考虑当地患者的实际需求，
采取切实的鼓励措施，吸引和稳定专
家队伍，更好地服务于郊区百姓。

! ! ! !本报讯 市委书记韩正 #+日上午
前往上海证券交易所、中国金融期货
交易所调研。座谈时韩正说，要进一步
先行先试、加快改革创新，进一步营造
良好发展环境，防范金融风险，全力以
赴推进上海国际金融中心建设。
在上海证券交易所，韩正和市委

常委、副市长屠光绍一行察看了实时
监控系统，了解证交所维护交易秩序、

打击违法违规有关情况介绍。
韩正说，上海证券交易所、中国金

融期货交易所的发展，对中国资本市
场发展起着重要作用，上海市委、市政
府将一如既往支持各类金融机构发
展，全力做好服务工作。要继续抓住改
革创新的突破点，争取先行先试，加强
制度建设，防范风险，维护广大投资者
的权益。

抓住改革创新突破点
争取先行先试
韩正赴上交所、中金所调研时强调防范

金融风险，维护广大投资者权益
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能源中心愈发“强劲”
上海世博会结束后，位于浦西园

区的城市未来馆!原南市发电厂"已改
建为上海当代艺术博物馆。人们或许
不知道，展馆门前广场地下“藏”着一
个深#&米、占地近'$$$平方米的能源
中心，负责为城市最佳实践区的所有
建筑供冷、供热。“城市最佳实践区能

源中心沿用了原南市发电厂取排水管
道、防汛墙实体，极大地节省了工程初
始投资费用，”上海世博发展集团战略
发展部总经理唐士芳说，这一项目以
江水源热泵技术为基础，将传统高消
耗、高污染的煤电中心改造成了低碳
绿色的能源中心。世博会期间，该能源
中心为城市最佳实践区的'$多个展馆
近#)万平方米建筑供冷、供热；世博会
后，大部分展馆改作他用，能源中心也
愈发“强劲”，目前承担着区域内%)万
平方米建筑冷热源供给的重担；与此
同时，能源中心还为')万平方米建筑
的冷热源供给预留了空间。
“南市电厂生态改造、低碳能源及

区域供能、绿色建筑集成等技术通过
世博平台在行业内起到了良好的示范
作用，为本市甚至全国相关领域建设

所借鉴。”唐士芳说。

“智城”基地绿色先行
位于浦东沪南公路的南汇工业园

区内，占地*(!万平方米的“智城”项目
正成为世博技术的“集大成者”。“智城
规划立项之初正值上海世博会举办期
间，”上海南汇工业园区投资发展有限
公司产业发展中心副主任王闻来告诉
记者，在上海世博会展示的几十种新
能源应用技术中，“智城”结合实际最
终选择了##种，为世博技术在城市建
筑领域应用提供了一个展示平台。
将于年底交付使用的“智城”让绿

色先行。园区内冷热电三联供系统通
过余热梯级利用，使能源的综合利用
效率达到!$,以上；地源热泵利用浅
层土壤地热资源，既可供热又可制冷；

热回收新风交换系统让室外空气引入
室内前与室内引出室外的空气进行过
程热交换；地下室内，%$$$套-./照明
系统为车库照明，比普通0)灯具节能
"$,、寿命提高!$,；幕墙材料全部采
用-123.玻璃，在保证美观和自然采
光的同时，这种低辐射玻璃热性能优
异，可大大降低因辐射而造成的室内
热能向室外传递；利用真空管型太阳
能集热器产生*$"以上的热水，为园
区提供生活热水；此外，“智城”%&幢建
筑的屋顶绿化面积占总屋顶面积的
'$,，雨水经过滤后收集到雨水收集
箱用于灌溉绿化……

喷雾降温“大行其道”
“去年暑假到苏州旅游，惊奇地发

现世博会期间的喷雾降温已经‘拷贝’

到了苏州乐园。”谈起世博科技，谭女
士印象最深刻的就是在世博园)大片
区)%个热门场馆外排队等候区的喷雾
降温装置，曾给无数观众带来清凉。
“这项技术在上海世博会的大量

应用，给公司带来了发展契机。”上海
腾邦环境科技有限公司副总经理赵维
森告诉记者。世博会后，公司以环境空
间优化为方向，做了大量技术改良工
作，以满足不同环境场合的降温、控
湿、除尘、提升空气含氧量需求，至今
承揽的工程量上百个。在上海，东方明
珠、国际金融中心、东方体育中心、虹
桥机场出租车排队等候区等公共场所
陆续装上喷雾降温装置，这一技术同
时“拷贝”到首都机场、苏州乐园等公
共交通枢纽、地标性景点景区“开花结
果”。 首席记者 薛慧卿
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迎两会系列报道
江水源热泵、低辐射玻璃、智能微网、喷雾降温……

世博技术悄然开“花”结“果”! ! ! !江水源热泵# 地源热

泵#雨水收集#屋顶绿化#

!"#照明# 低辐射玻璃#智

能微网#喷雾降温$$这些

曾在上海世博会大放异彩

的新技术如今哪里可找%记

者采访发现&这些世博技术

已悄然'开花结果(融入我

们的生活&'一切始于世博

会(的理念历久弥新)
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大医院到身边：方便 药品“零差价”：合算

! ! ! !本报讯 （记者 江跃中 实习生
张雪琪）昨天，由上海新四军历史研
究会和一师苏中分会等主办的“陶勇
将军百年诞辰纪念大会”在沪举行。

陶勇将军是红军、新四军、华东
野战军、中国人民志愿军的传奇英
雄，是人民解放军和人民海军的著名
将领。

少年时代他就参加了红军，从战
士到师长，身经百战，参加了长征、西
路军的艰苦卓绝的战斗历程。在担任
东海舰队司令员期间，他率部击沉多
艘美制蒋军舰艇，为保卫东南海疆和
人民海军建设建立了不朽的功勋。

陶勇百年诞辰纪念大会在沪举行


